

News Release

Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Terima Pengarahan Dandim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.NEWSRELEASE.ID

Jan 13, 2024 - 17:22



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. didampingi Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan Berikan Pengarahan Kepada Persit Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya, - Dalam upaya meningkatkan tali silaturahmi sesama anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLIX Dim 0830, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bersama Ketua Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 Ny. Santi Dharmawan berkunjung dan berikan arahan kepada anggota Persit KCK Cabang XLIX Dim 0830 di Koramil jajaran dan Makodim

0830/Surabaya, Jum'at (12/1).

Pada kesempatan baik ini, yang mendapat kesempatan dikunjungi yakni Koramil 0830/06 Benowo, Koramil 0830/05 Tandes, Koramil 0830/04 Bubutan dan Makodim 0830/Surabaya Utara.

Kegiatan tersebut disamping untuk meningkatkan tali silaturahmi juga lebih mengakrabkan hubungan antara anggota dan ketua Persit, agar nantinya mempermudah dalam menunjang tugas Persit.

Ibu Ketua Persit Ny. Santi Dharmawan Setyo Nugroho mengatakan, "Silaturahmi ini adalah sebagai wadah untuk menambah kekompakan dan kebersamaan di antara keluarga besar Persit Kartika Chandra Kirana di Wilayah Teritorial khususnya jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara.", imbuhnya.

Selain itu melalui kegiatan ini, Dandim 0830 Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. selaku pembina juga memberikan arahan terkait netralitas TNI dan penggunaan Media Sosial kepada seluruh keluarga besar Persit jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara dalam menghadapi tahun politik 2024.

Beliau mengucapkan rasa terima kasihnya kepada anggota Persit yang telah meluangkan waktunya untuk bisa hadir dalam kegiatan silaturahmi ini.

"Dalam menghadapi tahun politik dan pemilu dalam waktu dekat ini, saya tekankan ke anggota untuk menjunjung tinggi Netralitas TNI. Untuk itu tugas Persit disini adalah selalu mendukung dan berperan mengingatkan suaminya untuk menegakkan netralitas TNI" terangnya.

Beliau juga mengingatkan untuk selalu menerapkan pola hidup sederhana, selalu jaga kesehatan dengan melakukan olahraga, dan bijak dalam bermedia sosial serta menjaga keharmonisan keluarga.

"Jaga dan terapkan Pola hidup sehat dengan mulai melaksanakan olahraga, menjaga asupan makanan, selain rajin ngecek HP, kesehatan kita juga tetap dijaga supaya badan bugar dan pikiran menjadi tenang" ungkapnya.

"Strong Army Comes From Strong Family yang artinya Keluarga adalah tempat terbaik untuk belajar tentang pengalaman, pengorbanan dan keikhlasan, karena kami yakin tempat kembali terbaik adalah keluarga", pungkasnya.